



EDITORIAL

Una millonaria inversión para ocho obras en Biobío anunció para el próximo año el Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Se trata de 177 mil millones dólares que, entre 2025 y 2027, se concreten iniciativas relevantes en el Gran Concepción y Los Ángeles.

De acuerdo a lo publicado en Diario Concepción, se trata de la red de corredores de transporte público que impulsa el Ministerio de Vivienda y Urbanismo en las comunas de Concepción, Talcahuano, Hualpén y Coronel. Además de una iniciativa en la capital de la Provincia de Biobío y que se sumarán a lo que por su lado realiza el Ministerio de Transportes, a través del sistema de Concesiones del MOP en la Ruta 160, Ruta 150 (Penco) y en un tramo de la Autopista Concepción-Talcahuano.

La seremi del Minvu en la Región, Claudia Toledo, destacó el avance en la ejecución de estos proyectos, como el Par Vial Collao-Novoa, el Eje Colón y la reposición del Puente Perales entre otros.

"Nos pusimos en la idea de conectar los corredores de transporte público, porque sabemos que mejoran la calidad de vida y eso significa efectivamente tener una continuidad, porque prácticamente no hemos detenido ningún proyecto, va uno tras otro y eso nos ha permitido tener continuidad de recursos

Obras para el transporte público



Cuando hablamos de obras que aportan al mejoramiento del sistema de transporte público, como es el caso de los corredores u otros proyectos, se traducen en beneficio directo para una gran mayoría de habitantes del Biobío.

y también nos ha permitido que se empiecen a ver los cambios con lo que está pasando hoy día".

En el mismo contexto, la jefa regional de cartera indicó que la movilidad es un sistema y para que funcione deben estar conectadas sus partes, de lo contrario, no funcionará. "Entonces, eso ha sido un tema y la verdad, ni siquiera se me ha pasado por la cabeza el egoísmo de no iniciar una obra porque yo no la voy a cortar la cinta", afirmó.

"Todos estos proyectos nos permiten, de alguna forma, ir conectando estas partes que, finalmente, generan a nuestro sistema de movilidad, que es tan necesario además para mejorar la calidad de vida de las personas, poder disminuir los tiempos de viaje y una serie de otras cosas", remarcó Claudia Toledo.

Bajo toda perspectiva cuando hablamos de obras que aportan al mejoramiento del sistema de transporte público, como es el caso de los corredores u otros proyectos, se traducen en beneficio directo para una gran mayoría de habitantes del Biobío que hoy utiliza esa movilización para su traslado al trabajo o a estudiar.